

SUSCRÍBETE



Inicio > Valle > Artículo



La pitón birmana puede abrir la boca hasta límites insospechados, siendo capaz de tragarse un caimán. | Foto: CVC

> VALLE

Hombre tenía una serpiente pitón de Birmania como mascota en El Cerrito, Valle del Cauca

El ciudadano le entregó el animal a las autoridades ambientales, era conocida como 'Coqueta'.

10 de julio de 2024 Por: Redacción El País









La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) informó que en El Cerrito, Valle del Cauca, encontraron una pitón de Birmania encerrada en un recipiente transparente, la cual estaba en cautiverio

como una mascota.

Los funcionarios de la Dirección Ambiental Regional (DAR) Centro Sur de la CVC hicieron presencia en el sitio, tras recibir una llamada telefónica de un ciudadano del municipio, pues **la persona manifestó su interés de entregar un espécimen de fauna silvestre.**

"Coqueta", es el nombre con el que llaman a la Python bivittatus, según confirmó un comunicado oficial de la CVC. De acuerdo con los expertos, la serpiente hace parte de una especie considerada una de las más grandes del mundo, ya que puede medir más de 5 metros de longitud. Es originaria de la India, Pakistán, Nepal e Indochina.



La serpiente se llama 'Coqueta'. | Foto: CVC

"La serpiente es muy llamativa y hermosa, la ven muy exótica y por eso son deseadas como mascotas, pero al cabo de un tiempo las personas se "encartan" con estos animales de fauna y quieren entregarlos a las autoridades. Hay que entender que las necesidades y los comportamientos naturales de un animal silvestre no se pueden satisfacer en nuestros hogares y se debe tomar conciencia del sufrimiento al que lo someten", afirmaron en el comunicado oficial.

En ese sentido, la serpiente fue trasladada al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre San Emigdio, de la CVC, tras ser revisada en una valoración veterinaria en el hogar de paso de la Corporación en el municipio de Guadalajara de Buga.

<u>"Está siendo atendida y valorada por profesionales especializados que determinarán su estado de salud y la viabilidad del regreso a su medio natural", precisaron.</u>



Hombre tenía una serpiente pitón de Birmania como mascota en El Cerrito, Valle del Cauca | Foto: CVC

La autoridad ambiental hizo un llamado a los ciudadanos y destacó que el viaje de un animal silvestre al comercio de mascotas exóticas puede ser cruel, al ser arrancados de su ambiente original y separados de su manada o su madre.

"Estos animales sufren gran estrés y miedo, al tiempo que llega a ser tortuoso, debido al camino que tuvo que recorrer para llegar al lugar de cautiverio", recalcaron.

En el comunicado oficial, la CVC enfatizó en la importancia de no mantener especies exóticas como mascotas, pues esto puede representar un riesgo tanto para la biodiversidad local como para la seguridad de las personas.

Si conoce sobre algún caso de este tipo que relacione a cualquier animal de la fauna silvestre, puede reportarlo a la línea #550.

De animal silvestre a mascota exótica: una de las serpientes más grandes del mundo fue entregada a la CVC

Más detalles en ► https://t.co/OYI69rQ1Q1

La pitón birmana puede abrir la boca hasta límites insospechados, siendo capaz de tragarse un caimán. Un nuevo estudio... pic.twitter.com/8j7LjGguiC

- CVC (@CvcAmbiental) July 8, 2024



Comunidad en El Cerrito, Valle, salvó a una mujer que iba a ser asesinada por su pareja sentimental; este es el caso

Algunos datos de la pitón birmana

- <u>Pueden superar los 7 metros de longitud y pesar hasta 90 kilogramos, con un grosor similar al de un poste telefónico.</u>
- Son excelentes nadadoras y pueden sumergirse en el agua durante más de media hora.

- En invierno, suelen hibernar en troncos huecos o debajo de rocas. También viven en árboles.
- Las hembras ponen de 12 a 36 huevos, entre marzo y abril. Envuelven los huevos con su cuerpo.



La CVC enfatizó en la importancia de no mantener especies exóticas como mascotas, pues esto puede representar un riesgo tanto para la biodiversidad local como para la seguridad de las personas. | Foto: CVC

- Una vez nacen las crías, la pitón las abandona.
- El alimento en su estómago dura de 2 a 8 días. Tiene unos filosos dientes curvos para agarrar a su presa, a la vez que la asfixia, enrollándose alrededor de ella.
- Ostenta el récord del animal con más huesos, con un total de 872.
- Su promedio de vida en cautiverio, con los cuidados adecuados, va de 20 a 30 años.



Hombre murió en fuerte accidente en la recta Cali-Palmira

Serpiente cerri

cerrito mascota